
平成２８年度 第７回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 平成２８年１０月２４日（月） 

会議時間 午前１０時００分 ～ 午前１０時２０分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟２階 第３委員会室 

出席委員等 

[委員長]  岡村 芳樹  [副委員長] 敷根 文裕 

[委員] 徳永 由美子、木崎 俊行、山本 英司、平野 裕子、爲田 浩、 

五十嵐 智美、石渡 康郎  

欠席委員等  なし 

委員外議員  なし 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
[局長] 橋口 庄二  [次長] 鈴木 則彦  

[書記] 村上 一郎、宮崎 由美子、籠橋 千鶴子 

協議事項 (1)意見交換会について  

 
【決定事項】 

(1)意見交換会について 

□青少年相談員２０名、白銀っ子サタデースクール３名、好学チャレンジ教室６名、合計２９名

の方に参加いただけることになった。 

□意見交換会当日は、「平成２８年度佐倉市議会意見交換会〔１１月６日（日）〕の運営について」

のとおり進めることとする。 

□事前に配布するテーマに関する資料は、サブテーマ①「サイバー犯罪から青少年を守るために

～インターネット依存問題を中心に」関連資料４種類、②「薬物乱用を未然に防ぐ地域づくり」

関連資料１種類、③「休日等を活用した学習支援への取り組み」１種類とする。準備が整い次

第、参加者あてに送付する。 

   □意見交換会報告書の作成方法については、昨年度と同様の形式とする。なお、報告書作成にあ

たり、各グループは記録係を中心に内容を取りまとめ、１１月２２日（火）までに事務局へ

提出することとする。 

 

【主な意見等】 

 (1)意見交換会について 

□各グループで、テーマに関する意見交換の終了後、市議会への意見・要望を伺う時間を設ける

こととする。 

□短い時間の中で、様々なテーマの意見を取りまとめるのは難しいのではないか。特に、司会の

手腕が問われる。 

□参加者は、今回の意見交換会のテーマに関する専門家ではない。あくまで個々の立場でご意見

を伺う形でいいのか。 

→ 地域、団体によって活動の幅がある中で、意見交換会に参加することで、新しい視点に気づ

き、活動の幅を広げられると捉えていただければよいのではないか。 

→ テーマに関する講習会・研修会もあるが、聴講するだけでは、あくまで受け身で、地域の活

動になかなか結び付かない。地域の活動の参考になるような意見交換会にしていきたい。 

   → 学習支援の取り組みについて、知らない方も多いのではないか。知っていただくことで、各

地域に広がっていくきっかけになるのではないか。 



【次回の開催について】 

  平成２８年１２月７日（水）本会議終了後 

  「議会だより（１１月定例会号）について」 

  「意見交換会の報告書について」 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

 

                          委員長 岡村 芳樹 


